



 **FRANCE
GALOP**



COMMUNIQUÉ

Le jeudi 4 septembre 2025

LE QATAR PRIX DU MOULIN DE LONGCHAMP ET LES QATAR ARC TRIALS AU CENTRE D'UN GRAND DIMANCHE INTERNATIONAL

Dimanche 7 septembre, l'hippodrome de ParisLongchamp accueille le Qatar Prix du Moulin de Longchamp (Groupe 1) et les Qatar Arc Trials – Qatar Prix Vermeille (Groupe 1), Qatar Prix Niel (Groupe 2) et Qatar Prix Foy (Groupe 2) –, ainsi que la Qatar Cup – Prix Dragon (Groupe 1 PA). Ce grand dimanche sera au cœur de l'actualité hippique internationale.

Prise de paris à Hong Kong et au Japon

Les horaires de la réunion de dimanche ont été aménagés pour faciliter la prise de paris à Hong Kong ainsi qu'au Japon qui, pour la première fois, pourra parier sur le Qatar Prix du Moulin de Longchamp. Ceci est possible grâce aux efforts conjoints de France Galop et PMU® pour étendre la relation privilégiée avec la Japan Racing Association (JRA). L'un des éléments clés de cette ouverture des paris auprès des parieurs japonais (en masse séparée) est la présence du cheval japonais Go to First. En raison du décalage horaire avec le Japon, et pour optimiser la prise de paris, le Qatar Prix du Moulin de Longchamp a été placé avant 16 heures, à 15 h 50 précisément (22 h 50 heure japonaise).

Le Qatar Prix du Moulin de Longchamp et le Qatar Prix Vermeille seront par ailleurs en prise de paris avec le Hong Kong Jockey Club (masse commune). Les parieurs de Hong Kong pourront parier sur les trois Groupes 1 européens de la journée de dimanche, dont les horaires ont été coordonnées entre la France et l'Allemagne afin qu'ils s'enchaînent au cœur de l'après-midi :

15h25 : Grosser Preis Von Baden

15h50 : Qatar Prix du Moulin de Longchamp

16h25 : Qatar Prix Vermeille

Ces aménagements dans les horaires ont pour objectif d'optimiser la prise de paris au niveau national et international, très importante pour l'ensemble de la filière. Afin d'offrir la meilleure exposition possible pour les deux Groupes 1 courus en France et rendus disponibles à la prise de paris internationale, des aménagements sur les temps d'exposition d'autres épreuves de dimanche ont été réalisés.

Un dimanche "nouvelle formule"

Le dimanche des Qatar Prix Arc Trials et Qatar Prix du Moulin de Longchamp présente, depuis 2025, une configuration nouvelle.

Dernière répétition générale avant le dimanche du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, les Qatar Arc Trials et la Qatar Cup - Prix Dragon, ont été avancés d'une semaine à partir de 2025, se positionnant désormais à quatre semaines de la grande journée pour faciliter la récupération des chevaux avant le grand objectif. Ce mouvement permet aussi une meilleure exposition des Qatar Arc Trials lesquels, à trois semaines, se tenaient en même temps que l'Irish Champion Weekend et, selon les années par le jeu calendaire, que le St Leger de Doncaster.

De plus, les Qatar Prix Vermeille, Qatar Prix Niel et Qatar Prix Foy sont les dernières courses de la saison estampillées Arc Races, permettant de courir le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe sans frais d'engagements et d'avoir sa place garantie au départ.

Le Qatar Prix du Moulin de Longchamp, quant à lui, a vu son allocation passer de 450.000 € à 800.000 € en 2025, le plaçant sur des standards plus équivalents aux plus grandes épreuves sur le Mile en Europe. Une allocation à la hauteur du prestige de cette épreuve qui, depuis 2016, a conclu à huit reprises dans le top 100 du classement des Longines Meilleures Courses du Monde de la Fédération Internationale des Autorités Hippiques.



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89